
2010年8月6日　社団法人企業研究会 　講演アンケート

先生の著書は読んだことがありましたので、今回は
事前に再読してセミナーに臨みました。図解のお話
が中心になると思っておりました。しかし、経営企画
のありかた、そして経営企画部員のあり方、参加者
を分析され、それに合わせた講義をいただき、大変
驚くとともに、内容が濃く大変ためになりました。

問題点のの抽出につながる全体像の把握、
思考法のお話だったので意外でした。分科
会の初期にお話を聞いておけばよかった。

本日の講義は終始集中して拝
聴することができました。辛口。

経営企画スタッフは、全体観を持つ、全体像
を示す責務を背負っていることを改めて感じ
ました。先生の「図解仕事人」を読んでいます。

当社の課題、なぜ問題
が多いのか、あらため
て明らかになりました。

非常に興味深く聴かせていただきました。

物事の本質に取り組む新た
なきっかけになると思います。

内容の本質を極めた表現・まとめ方が重要
なことがよくわかり、今後の経営企画を進め
ていく上で強い刺激を受けた。とても参考に
なるすばらしいお話をありがとうございました。

「社員のためには、自分の納得のい
く言葉で作った方がいい」「定量効
果よりも、定性効果を重視せよ」な
ど大変勉強になりました。

本日の講演を聴いて非常にスッ
キリしました。歯切れのよい講演
をありがとうございました。

とてもユニークな講演
で興味深い内容だった。大変貴重なヒントとなり、実際

に取り組んでみようと思います。


